

Amtsgericht Hagen

Das Amtsgericht Hagen hat rund 360 Mitarbeiter/innen und stellt regelmäßig 8 Auszubildende zur/m Justizfachangestellten ein. Die Ausbildung dauert derzeit 2 ½ Jahre und findet im Amtsgericht Hagen sowie bei dem Berufskolleg Kaufmannsschule II in Hagen-Hohenlimburg statt. Zusätzlich erfolgt eine Ausbildung bei der Staatsanwaltschaft Hagen.

Das Amtsgericht Hagen bietet die Möglichkeit vorab einen Einblick in verschiedene Berufszweige zu bekommen. Wir beteiligen uns zudem an Berufsfelderkundungstagen, Boys and Girls Days. Des Weiteren bieten wir Praktika in unserer Behörde an.

Neben dem Justizfachangestellten findet man hier im Gericht auch die Berufsgruppen:

- der Richter,
- Rechtspfleger,
- Justizfachwirte und
- Wachtmeister.

Gemeinsam arbeiten wir dafür, dass die Menschen auf unser Rechtssystem vertrauen können!

